

BADMINTON

JUIN 2012

Critérium FRANCILIEN

Mercredi 6 juin a eu lieu à Thiais la 4e édition du critérium francilien DUOS benjamins en badminton.

Cette compétition a regroupé 16 équipes provenant des différentes académies de Versailles, Paris et Créteil.

2 équipes de Lakanal ont eu la chance de participer à cette compétition

Suite en page 2



Félicitations à nos joueurs lakanaliens.

Nos deux équipes ont fait dans l'après midi 7 à 8 rencontres.

Cyprien Capet et Oscar Millet sont arrivés 15e sur 16.

Alexandre Meyer et Pierre Flambard sont arrivés 4e au classement général sur 16.

Bravo pour leur comportement exemplaire. L'après midi s'est soldé par une remise de prix et un goûter.



Alexandre et Pierre à la remise des prix:

une raquettes et un tee-shirt pour chacun



Que la force soit avec vous!



Cyprien et Oscar à la remise des prix:

une boîte de volants et un tee-shirt pour chacun